

Le Journal de Gien, 18 août 2011

Le canton de Châtillon-sur-Loire fête l'agriculture avec le comice



Ils ont dit...

Les agriculteurs du canton de Châtillon-sur-Loire ont célébré la fête de l'agriculture avec un comice qui a réuni plusieurs centaines de personnes. L'événement a permis de présenter les dernières nouveautés agricoles et de promouvoir les produits locaux. Les participants ont pu découvrir de nombreux stands et participer à diverses animations. Le comice a été un grand succès et a permis de renforcer le lien entre les agriculteurs et les consommateurs.

Le comice a été organisé par le Syndicat Intercommunal de Châtillon-sur-Loire. Les agriculteurs ont pu présenter leurs produits et leurs machines. Les visiteurs ont pu découvrir les dernières nouveautés agricoles et participer à diverses animations. Le comice a été un grand succès et a permis de renforcer le lien entre les agriculteurs et les consommateurs.

Le comice a été organisé par le Syndicat Intercommunal de Châtillon-sur-Loire. Les agriculteurs ont pu présenter leurs produits et leurs machines. Les visiteurs ont pu découvrir les dernières nouveautés agricoles et participer à diverses animations. Le comice a été un grand succès et a permis de renforcer le lien entre les agriculteurs et les consommateurs.